
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feito  Apelo ao Comandante-Geral da Polícia Militar de Pernambuco,
para que seja intensificado o policiamento ostensivo no Cais de Santa Rita, Recife. 

JUSTIFICATIVA

O Cais de Santa Rita serve como ponto para quem precisa utilizar o transporte público,
assim como abriga diversas barracas e pequenos negócios. É intensa a movimentação na
localidade. Porém, apesar do grande fluxo de pessoas, há o constante perigo de assaltos e
outras formas de violência. Vale lembrar do caso de Roberta Nascimento, de 33 anos, que
teve 40% do corpo queimado na madrugada do dia 24 de junho de 2021. Recentemente,
houve  uma  reforma  na  localidade,  porém,  no  quesito  segurança,  nada  foi  modificado.
Diante do exposto, venho, por meio deste requerimento, na qualidade de integrante da
Câmara  Municipal  do  Recife,  indicar  a  Sua  Excelência  para  que  seja  intensificado  o
policiamento ostensivo no Cais de Santa Rita.  

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  11 de março de 2022.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 2511/2022

APROVADO
12ª Sessão Ordinária - 15/03/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


